

14. Radtour zum Landwirtschaftsbetrieb Frese in Wodarg - ein erlebnisreicher Tag -



Am 20.05.2017 versammelten sich 48 Siedenbollentiner und Gäste zu einem Ausflug nach Wodarg. 23 Teilnehmer traten in die Pedalen.



Die Plätze auf dem Kremser waren heiß begehrt. Herr Macknow und Chiara brachten die muntere Gesellschaft sicher ans Ziel. Die Tour führte von Siedenbollentin über Kölln und dem Bittersberg entlang der Autobahn nach Wodarg.

Der Landwirt Michael Frese empfing uns bei einem Zwischenstopp in Kölln und er hatte eine Überraschung vorbereitet.

Gemeinsam besichtigten wir die Kirche
- eine der schönsten in der Kirchgemeinde.



Fotos: Helmut Gonschorek



Während der Tour konnten wir uns an der schönen Landschaft erfreuen. Uns begleiteten die herrlich leuchtenden gelben Rapsfelder.



Ein weiteres Erlebnis bereitete uns viel Freude. Mit dem Kremser besuchten wir die Kühe auf der Weide. Zutraulich beobachteten sie die neugierigen Besucher.



Unser Weg führte dann auf das Betriebsgelände von Herrn Frese. Eine erholsame Rast bei Kaffee und Kuchen, sorgte dort für eine ausgelassene Stimmung.



Herr Frese informierte über sein landwirtschaftliches Unternehmen, zeigte uns die vollautomatisierte Lagerhalle für das Getreide und einen Teil der modernen Technik. Auch alte Technik wird gepflegt-er startete einen RS 09- zur großen Freude aller Gäste.



Wir möchten uns auf diesem Weg noch einmal ganz herzlich bei Michael und Heike Frese für den erlebnisreichen Nachmittag bedanken.

Wieder in Siedenbollentin angekommen, klang der Tag in gemütlicher Runde auf dem Platz der Generationen aus. Ein Dankeschön für die wie immer sehr gute Versorgung an „Hubert und Dieter“.

